

La famille de feu Herbert Henri **Knecht-Zimmermann**:

son épouse, Madeleine, sa fille Stéphanie, à Lausanne;

Christian et Marie-Pierre **Knecht-Constant**, leurs enfants Benoît, Adrien et Noémi, au Mont-sur-Lausanne, à Heidelberg, à Lausanne et à Bruxelles, ainsi que les familles parentes et amies, à Lausanne et en Suisse allemande,

ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Alice KNECHT-BOSSHARD

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, parente et amie, qui s'est endormie paisiblement, le 4 mars 2010, le jour de ses 95 ans.

Un chaleureux merci à tout le personnel de l'Institution de Béthanie, à Lausanne, pour leur accompagnement et leurs soins attentionnés.

Un culte aura lieu à l'Institution de Béthanie, à Lausanne, le mardi 9 mars, à 14 heures.

Alice repose à l'Institution de Béthanie.

Domicile de la famille:

Monsieur Christian Knecht, Grand-Pré 13, 1052 **Le Mont-sur-Lausanne**.

*Rien ne pourra nous séparer de l'amour de
Dieu manifesté en Jésus-Christ notre Seigneur.*

Rom. 8 : 39

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.